

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 18 novembre 2024

TRI DES DÉCHETS

La Métropole expérimente des points de collecte pour faciliter le recyclage des cartons

Pour répondre à l'augmentation de la consommation de cartons, en grande partie due au développement du e-commerce et aux habitudes prises depuis la crise sanitaire, la Métropole Aix-Marseille-Provence met en place, à partir de ce lundi 18 novembre, de nouveaux points de collecte à Marseille. En phase d'expérimentation, une dizaine de colonnes sera installée d'ici à ce mercredi. Dix autres suivront dans divers quartiers de Marseille au cours des six prochains mois.

Le tri des cartons reste plus que jamais un défi : près de 800 000 tonnes finissent encore dans les ordures ménagères résiduelles chaque année en France ! La collecte séparée des cartons, notamment ceux de gros volumes, permettrait de libérer de l'espace dans les bacs jaunes et points d'apport volontaire déjà saturés, où se trouvent les autres emballages recyclables comme le plastique et le métal. D'autant plus que, lorsqu'ils sont mélangés aux autres déchets, les cartons volumineux se déplient, causant de potentiels dysfonctionnements dans les systèmes de compaction des camions-poubelles.

En plus des déchèteries, qui restent le lieu idoine, les habitants, commerçants et artisans pourront également déposer leurs cartons volumineux dans des conteneurs spécifiques, optimisés pour ce type de déchet. **En phase d'expérimentation, vingt colonnes seront installées dans divers quartiers de Marseille au cours des six prochains mois. La pose de 10 premiers points de collecte débute ce lundi 18 novembre dans plusieurs lieux stratégiques.**

Si ce projet s'avère efficace, il pourrait être déployé à une échelle plus large dans d'autres zones urbaines.

« Grâce à ces nouveaux conteneurs, nous offrons aux Marseillais une solution simple et efficace pour recycler leurs cartons. C'est un pas de plus vers une ville plus propre, plus responsable et plus respectueuse de l'environnement », souligne la présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence, Martine Vassal.

Les estimations prévoient que ce dispositif pourrait permettre de capter jusqu'à 20 % des cartons encore présents dans les ordures ménagères résiduelles des zones urbaines, soit 3,2 kg de carton par habitant et par an.

Plus d'informations sur la pose de ces points de collecte sur l'application "Adoptez le Réflexe" et sur : www.ampmetropole.fr